



**SOMOS
MILLONES
UNA SOLA
VOZ**



PRONUNCIAMIENTO DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA CON MOTIVO DE LA CONMEMORACIÓN DEL 18º ANIVERSARIO DE LA PROCLAMACIÓN DEL CARÁCTER ANTIIMPERIALISTA DE LA REVOLUCIÓN BOLIVARIANA POR PARTE DE NUESTRO COMANDANTE DE TODOS LOS TIEMPOS HUGO CHÁVEZ



"Enfrentando las agresiones imperiales en unidad, de pie, con dignidad, determinación, coraje y valentía, conmemoramos el momento histórico en el que nuestro Comandante Chávez levantó la bandera antiimperialista de la Revolución Bolivariana. ¡Viva la Patria!!"

NICOLÁS MADURO MOROS

COMANDANTE PRESIDENTE OBRERO

COMANDANTE PRESIDENTE DEFENSOR DE LA PATRIA Y LA PAZ

"El imperialismo no descansa nunca, siempre será enemigo de los pueblos que quieren ser libres, aquí con el Comandante Chávez decidimos ser libres, soberanos e independientes, hemos en unidad Cívico-Militar-Policial derrotado toda agresión imperialista y seguro estamos que junto a este pueblo valiente, como hijos de Bolívar y Chávez, con la bandera en alto del Antiimperialismo, Nosotros Venceremos!!!"

DIOSDADO CABELLO RONDÓN

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV

DEFENSOR DE LA PATRIA DE QUIEN SEA, COMO SEA Y DONDE SEA

HÉROE DEL 4F



PRONUNCIAMIENTO DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA CON MOTIVO DE LA CONMEMORACIÓN DEL 18º ANIVERSARIO DE LA PROCLAMACIÓN DEL CARÁCTER ANTIIMPERIALISTA DE LA REVOLUCIÓN BOLIVARIANA POR PARTE DE NUESTRO COMANDANTE DE TODOS LOS TIEMPOS HUGO CHÁVEZ

El Partido Socialista Unido de Venezuela trae a la memoria histórica nacional el 18º aniversario de la proclamación por parte de nuestro Comandante de Todos Los Tiempos **HUGO CHÁVEZ** del carácter Antiimperialista de la Revolución Bolivariana, luego de los diversos atentados a la paz nacional y estabilidad republicana, fraguados desde el imperialismo Norteamericano, con el objetivo de derrocar al Proyecto Histórico del Padre de la Libertad Suramericana **SIMÓN BOLÍVAR**.

Con magistral visión política y un legado de consciencia elevada para la defensa de la patria venezolana como tarea de las presentes y futuras generaciones, nuestro Comandante Chávez expresó esta determinación ante miles de venezolanos que estábamos congregados en la Avenida Bolívar de Caracas, luego de participar en la marcha por la paz y contra el paramilitarismo.

Desde el PSUV recordamos su mensaje aquel 16 de mayo de 2004: *"... esta movilización convocada por*



distintas corrientes populares, por distintas corrientes patrióticas, movimientos sociales, partidos políticos, sindicatos, movimientos estudiantiles, movimientos campesinos, movimientos obreros patrióticos, distintas corrientes nacionales y nacionalistas, es un movimiento que va mucho más allá y que trasciende los límites de los partidos políticos y movimientos sociales organizados que apoyan al movimiento revolucionario y que comparten con el Gobierno la tarea de construir la Patria nueva. Esta manifestación de hoy es una manifestación del Pueblo todo de Venezuela que sale unido a exigir respeto para la Patria, respeto para Venezuela y a decirle a los que sueñan con la idea peregrina de que van a derrocar este Gobierno, a decirles una vez más que así como han fracasado una, y ya no sé cuantas veces, seguirán fracasando en su empeño por desestabilizar el país y por derrocar el Gobierno bolivariano (...) lo ratifico aquí, la Revolución Bolivariana después de cinco años y tres meses y un poco más de gobierno, y después haber pasado por varias etapas, ha entrado en la etapa antiimperialista. Esta es una revolución antiimperialista y eso la llena de un contenido especial que nos obliga, sí, que nos obliga al pensamiento claro y a la acción no solo en Venezuela sino en el mundo entero".



Esta proclamación define con claridad nuestra resolución patriótica de defender las banderas de libertad, independencia, soberanía, democracia y protección de nuestro pueblo como irrenunciables principios del accionar político de los hombres y mujeres de la Revolución Bolivariana, quienes junto al pueblo nos hemos unido en vanguardia para sostener incólumes los cimientos de la paz y estabilidad de la República Bolivariana de Venezuela, derrotando una y mil veces cada maniobra y agresión imperial contra nuestra amada nación.

Como leales militantes a la causa de la sagrada patria, acompañando las acciones de nuestro Comandante Presidente de la República Bolivariana de Venezuela y Conductor de Victorias **NICOLÁS MADURO MOROS**, con determinación y amor por la libertad, continuamos el sendero que nuestro Comandante **HUGO CHÁVEZ** nos señaló como patria antiimperialista, amante de la paz, la libertad, la igualdad, la justicia social y la democracia como insignias fundamentales de la consolidación de una nación que dote de bienestar y felicidad a todo el pueblo defendiendo siempre las banderas de la soberanía e independencia que con sacrificio, resistencia y lucha nos ganamos en el glorioso Campo de Carabobo.



Seguimos en resistencia y unidad Cívico-Militar-Policial avanzando por el camino de Chávez a un futuro de bienestar y felicidad, venciendo las agresiones imperiales y seguro estamos que con esta constancia, conciencia social, unidad y el dialogo permanente, el pueblo vencerá los ataques imperiales que nos dará la victoria definitiva y con las **3R.NETS en la Nueva Época de Transición al Socialismo a la Venezolana, el socialismo nuestro, Bolivariano,** haremos irreversible la Revolución Bolivariana, Antiimperialista y Socialista en nuestra patria que le pertenece a todas y todos los nacidos en esta tierra bendecida por el Dios de nuestros Padres.

**HOY TENEMOS PATRIA
QUE VIVA LA PATRIA
INDEPENDENCIA Y PATRIA SOCIALISTA
¡NOSOTROS VENCEREMOS!**

Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, a los dieciséis días de mayo de 2022, a 23 años de la Revolución Bolivariana, 20 de la unión Cívico-Militar y año 30 del 4F del rescate de la Dignidad Nacional.

**DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV**